
De par mon métier de facteur,

lorsqu'un enfant me remet une de

ses lettres qu'il a écrite, ça me

rend heureux. Voir ses yeux

émerveillés de joie, d'avoir écrit

au père Noël ou demander à son

Papa ou à sa Maman de le porter

afin de glisser sa missive dans la

fente de ma boîte aux lettres que

je dois relever. Son courrier me

remplit de joie ! L'enfance est

belle, pleine d'espoir, de bonheur,

de joie partagée et de sincérité.

Jean-Louis 44 ans Marseille

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

